

Julien ALLEGRE



Les sculptures de Julien Allègre témoignent de son admiration pour la nature. Ici le métal trouve son expressivité à travers la rugosité et l'oxydation, il s'en trouve réincarné et investi d'une extraordinaire vitalité. Telles des sentinelles, ces silhouettes métalliques, lient l'archaïque au contemporain. Partant d'objets déjà formés, il libère le matériau de toute nécessité fonctionnelle. Ces Hommes-fossiles sont le reflet de dix années de cheminement sur la matière qui se fait gardienne de la nature.

Julien ALLEGRE

The Sculptures of Julien Allègre are the telltales of his admiration for nature. Here the metal finds its expressivity through roughness and rust, it is reincarnated and invested by an extraordinary vitality. Like sentinels, these metallic silhouettes, link the archaic to the contemporary. From finished objects, he releases the material of functional need. These fossils-humans are the result of ten years of thinking on the material, which incarnate nature's guardians.

